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苏州禾昌聚合材料股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

一、投资者关系活动类别 

□特定对象调研 

业绩说明会 

□媒体采访 

□现场参观 

□新闻发布会 

□分析师会议 

□路演活动 

□其他（请文字说明其他活动内容） 

二、投资者关系活动情况 

（一）活动时间、地点 

苏州禾昌聚合材料股份有限公司（以下简称“公司”）于 2023 年 9 月 8 日

（ 星 期 五 ） 15:00-16:30 在 中 证 网 “ 中 证 路 演 中 心 ”

（https://www.cs.com.cn/roadshow）举办了 2023年半年度业绩说明会。 

（二）参与单位及人员 

通过网络方式参加公司 2023年半年度业绩说明会的投资者。 

（三）上市公司接待人员 



公司董事长：赵东明先生 

公司总经理：周加进先生 

公司董事会秘书、副总经理：虞阡先生 

公司财务负责人：沈磊先生 

保荐代表人：何朝丹女士 

三、投资者关系活动主要内容 

问题 1：请介绍一下公司在发明专利、产品研发等方面有何优势？行业地

位如何？ 

回复：投资者您好！公司多年从事改性塑料的生产研发，拥有免喷涂、高

光、玻纤增强、耐冲击、阻燃、低散发、低 VOC 等多项改性塑料核心技术。公

司根据下游客户需求，产品多为定制商品，其产品配方各不相同，无法全部申

请专利保护，因此公司核心技术大部分为非专利技术；在产品研发方面，公司

根据市场需求及技术发展趋势一方面通过对免喷涂、高光、长纤维、微发泡、

低收缩等高性能复合材料的研发，拓宽产品种类，丰富产品类型；另一方面进

一步对长纤维增强改性、矿物填充改性、汽车轻量化等技术领域深入研究，不

断提升公司产品性能和附加值，进一步巩固公司的行业竞争地位。目前公司处

于改性塑料行业的中上游，属于国内领先水平。谢谢！ 

问题 2：今年 1 至 8 月我国汽车产销量分别达 1697.6 万辆和 1686 万辆，

随着汽车“以塑代钢”轻量化趋势明朗，特别是国家大力推广新能源汽车，改

性塑料潜在需求大增，公司主打产品免喷涂、高光泽类等高性能材料，主要用

于汽车零部件制造，请问公司合作汽车品牌有哪些？客户满意度及后续需求情

况如何？ 

回复：投资者您好！目前公司主要合作的汽车品牌有吉利、上汽、一汽、

红旗、沃尔沃、北汽、长城汽车、江淮汽车、东风汽车、大众、马自达、日产



等，新能源品牌主要有比亚迪、极客、合众新能源等。新能源汽车和商用车市

场将成为公司业绩新的增长点。 

问题 3：近日财政部发布《企业数据资源相关会计处理暂行规定》，数据资

产“入表”将于明年 1 月 1 日起实施，公司历年研发强度大，在二十多年的改

性塑料技术配方开发中，积累了庞大的数据信息，公司是否考虑将研发聚集的

数据要素计为成本，扩大资产负债表，来提升企业形象与估值水平？ 

回复：投资者您好！《企业数据资源相关会计处理暂行规定》自 2024 年 1

月 1日开始施行，公司相关会计处理请关注公司定期报告。谢谢！ 

问题 4：公司 2021 年 11 月 9 日北交所上市，发行价 10 元，至今已一年零

10 个月过去，股价一度跌破发行价，至今天收盘于 10.96 元，复权后也就 11

元，在改性塑料板块 18 家 A 股上市公司中，市值最小、动态市盈率最低，请

问当前的股价是否反映公司真实估值？如果市场低估了公司实际价值，董事会

下步在市值管理方面，有何措施？ 

回复：投资者您好，股价是公司市值最直接体现，公司股价受经营业绩，

行业周期，宏观经济环境及市场波动等多种因素影响。未来，公司将持续做好

企业经营，聚焦主业，制定积极、稳定、符合公司发展的派息政策以及做好投

资者沟通互动等，以促进公司市值长期持续增长，实现公司与股东利益共赢。

感谢您的建议与关注！ 

问题 5：请介绍下，公司近期有新增产能吗？ 

回复：投资者您好，目前公司新增产能的释放主要通过宿迁禾润昌“年产

5.6 万吨高性能复合材料建设项目”以及陕西禾润昌“年产 2.5 万吨高性能复

合材料建设项目”。预计未来两年内能够达到满产状态。谢谢！ 

问题 6：公司三季度到目前为止，新客户开拓进展怎样？经营形势怎样？ 

回复：投资者您好！公司始终持续开拓新客户，尤其在新能源汽车方面进



行深度开发挖掘，并取得了一定成效。三季度经营情况以公司披露的定期报告

为准。谢谢！ 

问题 7：公司销售是怎样定价的？ 

回复：投资者您好，公司与客户一般签订框架协议，定价方式以协议定价

为主。谢谢！ 

问题 8：公司下半年营收情况如何？管理层限售股解禁后，如何处理？ 

回复：投资者您好，公司下半年营收情况，请关注公司后续相关定期报告。

关于管理层股票解禁后相关事项，公司管理层将基于自身资金需求安排及对公

司的价值判断自行决定是否减持，未来如有相关解禁或减持事项，公司也会依

据法律法规的要求及时履行信息披露的义务。谢谢！ 

问题 9：公司每股净资产达 8.820元，其中未分配利润 4.461元、公积金

2.893元，是否可有计划从通过高送配、扩大总股本入手，来提升企业估值？ 

回复：投资者您好！公司管理层将结合生产经营情况以及未来发展规划审

慎考虑，具体以公司公告为准，谢谢！ 

问题 10：当前中央提出“要活跃资本市场，提振投资者信心”，公司在提

高股票流动性、加强市值管理方面有何措施？ 

回复：投资者您好！公司将通过加强投资者关系管理，引入更多的做市商

等方式来提升公司股票流动性。谢谢！ 

四、备查文件目录 

公司在中证网举办的 2023年半年度业绩说明会相关视频讲解材料及投资者

提问与公司回复记录（链接：https://rs.cs.com.cn/dist/#/index?id=017bac

8375ef7ba78d7e4f2101aa1038）。 

 

 

 



苏州禾昌聚合材料股份有限公司 

董事会 

2023年 9月 11日 


